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 Отчет о поездке на волжский конвент ВОЛК 2000 

Вячеслав Рожков (дСлава) 

2-4 февраля 2000 года в г. Дзержинске (Нижегородская 

обл.) состоялся второй фестиваль ролевого движения 

ВОЛК, организованный клубом "Иноземье" при участии 

Энди из МГ "Зазеркалье". Присутствовало около двухсот 

человек. По сведениям из Оргкомитета, примерно треть 

присутсвующих были из Москвы, были также 

представлены города Киров (который Вятка), Казань, 

Самара и, естественно, хозяева фестиваля - нижегородцы.  

Организаторы очень старались. И их старания увенчались 

успехом. На коне была создана замечательная, 

дружественная атмосфера для общения и отдыха. После 

ВОЛКа поневоле начнешь становиться феминистом. 

Малыш Энди, один из организаторов кона, вполне 

очаровательно бездельничал и пел песни. Вся реальная 

работа легла на хрупкие женские плечи Томки Инь и ее 

подруг. И все получилось. Думаю, что Зиланткону стоит 

задуматься о привлечении в Думаю, что Зиланткону стоит 

задуматься о привлечении в оргкомитет большего числа 

женщин. Однако самым большим открытием фестиваля 

оказался интеллектуальный потенциал нижегородской 

ролевой тусовки. Как и всякому человеку, мне было лестно 

рассказывать о наших наработках молодежи с горящими 

глазами.љ Но ехать в Нижний следует уже не для того, 

чтобы учить, а для того, чтобы учиться, спорить и 

обмениваться мнениями.  

Пятница 2 февраля. Открытие было совсем не таким 

официальным, к какому мы привыкли на Зилантконе. На 

открытии не говорили длинных речей и не награждали 

оргкомитет. Поздравили друг друга со встречей, спели 

веселую песенку про старушек и разошлись по своим 

делам.  В 23 часа началась презентация игры "Черный 

отряд". Достаточно добротная игра модельного типа по 1 

тому одноименного творения Глена Кука. После этого, уже 

в полночь, началась маленькая кабинетная игра по 

Карибскому кризису 1962 года. Ваш покорный слуга 

работал президентом Кеннеди и защищал интересы 

американского народа. Мистер Хрущев потрясал ядерной 

дубиной, а кубинский президентљ Фидель вел грязную 

пропагандистскую кампанию против США и строил 

макеты боеголовок из кокосовых пальм. Остановить войну 

не удалось, СССР и США были стерты с лица Земли. 

Осталась маленькая Куба, закупившая ядерное оружие у 

Китая.љ Сожаление вызывает факт, что из-за 

недостаточного количества участниц не были заполнены 

роли Жаклин Кеннеди и Мерилин Монро. Игру вел 

Коммандер Хелл.  

 

 

Суббота 3 февраля. Следующее утро началось, 

естественно, с тяжелого подъема и завтрака. После этого 

начались презентации игр. Хочу отметить нижегородский 

проект "Лабиринт" и игры клуба Лакурр . Во втором 

случае декларируется индивидуальный подход к игрокам и 

реальный масштаб игры (т.е. расстояния на полигоне 

реальные и игровой день равен нашему). Лакурр заявил 

игры Междумирье и триаду государств на территории 

Руси. Заявлена также игра "Господин Великий Новгород", 

по 1240 году. Мне понравился проект "Меч без имени", 

заявленный как полустебная игра по произведению 

Белянина. Чтобы закончить с вопросами презентаций, 

вечером состоялось обсуждение по играм на 

древнегреческую тематику. Томка Инь представляла игру 

"Люди и боги" - Греция времен Александра Македонского, 

а Никодим - игру "Ящик Пандоры или Рог изобилия".  

Довольно интересно было пообщаться с техногенщиками. 

Ассоциация техногенных игр по традиции расхаживала с 

пневматическим оружием. В этот раз они играли в 

ролевую игру "расстрел". Несчастного ставили к стенке и 

стреляли в него из своего оружия с различного расстояния. 

После чего с интересом изучали синяки на спине.  

В этот же день были показаны два спектакля театра мсье 

Андрэ. Один - "Оскол", другой - приведенная к 

современному виду версия стебного "Гамлета". Мне она 

показалась менее интересной, чем то, что было показано 

на Зиланте. Зрители, однако, остались довольны.  

Семинар "Экономика на игре" возник от того, что 

накипело на душе у местных кабатчиков. Состоялась 

интересная дискуссия по вопросам возможностей чиповой 

экономики, методам расчета денежной массы на игре и 

обеспечению кабака продуктами.  

МГ Александр VI провела семинар по организационным 

аспектам ролевых игр. Рассматривались вопросы 

доигровой подготовки к игре и обеспечения 

функционирования мастерской команды в процессе оной.  

Воскресенье 4 февраля. Помимо любителей полевых игр, 

в Нижнем есть и любители игр настольных. В последний 

день всем желающим была продемонстрирована 

настольная игра на основе фигурок, выпускаемых 

московским заводом "Звезда". Правила являются 

оригинальной разработкой нижегородских игроков. Я 

желаю ВОЛКу успеха и с удовольствием поеду туда на 

будущий год.  
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ВолК 2002. Отчет дСлавы.  

Закончился еще один Волк - нижегородский конвент по ролевым 

играм. Был он, увы, коротким, но насыщенным событиями.  

…Шесть кроватей стояли, образовывая два сексодрома - две и 

четыре кровати шириной. Мы создали большую и дружную 

шведскую семью вместе с клубом Варяг и Хавской. Мне 

пришлось спать вместе с Коровкой (Алексей Яцына). В субботу 

утром мы отправились в оргкомитет и начали требовать скидок 

до уровня "семейного" тарифа. Я требовал три скидки - за 

сожительство с Хавской, за сожительство с Варягом и отдельную 

скидку за Коровку. Томка скидку не дала и обещала сама прийти 

к нам спать. Увы, поскольку следующая ночь выдалась 

бессонной, это не сбылось. 

В программе кона стоял концерт оргкомитета, который не только 

в администрировании силен, но и в различных искусствах. 

Концерт все отодвигался и отодвигался. И наконец, около трех 

часов ночи удалось собрать вместе поющих оргов и послушать 

их песни.  

Кормили в лагере хорошо. Еда была некрасивой, но вкусной. Все 

основные мероприятия кона происходили в столовой и 

примыкающим к ней помещениям. Основным мероприятием 

оказался турнир, который организовал и судил Хадин, помогали 

ему в этом Варяги.  

После главного турнира состоялся турнир ветеранов. Старички 

взяли в руки оружие. За свою десятилетнюю игровую биографию 

я так и не взял в руки меча, поэтому был в затруднении. На бой 

против меня вышел Михаил Кожаринов. Пришлось залечь за щит 

и, вооружившись пивными бутылками, обороняться от него, как 

от танка. Однако, против танка не попрешь и мое укрытие было 

быстро разгромлено. Последним моим аргументом в бою был 

бросок шапки, который достиг-таки цели, но победы не принес.  

Теперь о программе семинарской. Наиболее активны на коне 

были техногенщики. Их заседания шли без перерыва, а в субботу 

они устроили маленькую войну. На улице был мороз градусов в 

25, пули замерзали в стволах, но техногенщики не сдались и 

сражались храбро. Мы их за это звали отморозками.  

Об одном семинаре чуть подробнее. Основные темы были две - 

могут ли мастера установить себе зарплату из взноса, и 

насколько этично не пускать на кон тех, кто формально 

выполняет все требования, но организаторам неприятен. Мы 

попытались уверить организаторов в лице Хадина и Томки Инь, 

что это их дело и право - пускать или не пускать, брать деньги 

или не брать. А в ответ на вопрос "Куда пошел игровой взнос" 

отвечать "Мы его пропили". Кажется, они нам не поверили.  

Дискуссия все пыталась свернуть на тему о профессионализации 

игр. Тема актуальная, но мы сознательно не стали в нее 

углубляться.  

В субботу вечером состоялся бал - очень домашний и приятный. 

Музыка была хорошей, танцы задорными. Все закончилось 

красивой кабацкой дракой около часа ночи.  

В час ночи началась игра по проекту Сеть. Подробные отчеты вы 

найдете в соответствующем разделе сайта через некоторое время.  

Игра закончилась около 4 утра и перешла в празднование дня 

рождения Дмитрия Пугина из Варяга. От этого события у меня 

осталось ощущение метро. Люди стояли в проходах между 

кроватями, было шумно и тесно. Но зато было весело. 

В воскресенье героически работала литературная творческая 

мастерская. И аудиторию они собрали немаленькую. Есть еще 

писатели в русских селеньях.  

Кажется, программа была не очень насыщенной. Главной 

изюминой этого кона является не теоретическая программа, а 

общение в кулуарах. Увы, это общение невозможно описать в 

скучном отчете. Остается воплощать результаты и идеи, 

накопленные в разговорах, в играх 

 

Алексей Яцына (Коровка) Водку пить – за кон!!! 

Для начала расскажу байку. Те, кто много ездит знает, что города 

очень скоро начинают сливаться в одну сплошную улицу 

НевскоТверскоБауманаЛенина. Стандартные номера гостиниц 

или пансионатов, типовой Ленин на центральной улице, 

одинаковая еда... Да, что там говорить. Поэтому, если город 

имеет хоть одно отличие от всех остальных, то это уже великий 

культурный центр! Так, в Воронеже – это памятник Белому Биму 

и сосиска в вафельке, в Екатеринбурге – недостроенная 

телебашня, в Казани – фонтан с жабами на Баумана. В Нижнем 

Тагиле – Завод-Музей. Список можно продолжить.  

Так вот, это я к тому говорю, что Кон запоминается только, если 

может похвастаться вот таким отличием, которого нет у других. 

Иначе, ну что ж, те же люди, те же песни, та же водка, те же 

разговоры... А ВолКу удалось! Удалось войти в историю 

Конвентов проведением турнира по фехтованию среди 

«ветеранов». Да, эти «усталые», «старые», «разленившиеся» 

люди, забывшие что такое «играть» и давно ставшие 

«мастерами» вновь, как когда-то, вышли на ристалище, и тыкали 

друг в друга ножами различной длинны. Те, кто играет, аж 

страшно подумать, с 85-ого года прошлого тысячелетия, 

резвились как дети на поле честнОй брани. И в общем даже 

некоторые из них показали такой класс, что многим и не 

снилось!, хотя все без исключения участники утверждали, что 

давно позабыли с какой стороны хвататься за оружие. 

Удовольствие, в первую очередь, участники получили 

незабываемое. 

Что же касается остальной программы, то: 

= широко была представлена «техногенная» секция, ребята от 

души отдохнули, но и провели тесты новых типов оружия, 

обсудили стандарты и правила боев – так что стрелять из разного 

рода шарометов станет еще интереснее; 

= был великолепный бал – давно не видел таких красивых 

танцев, так слаженно, да еще под музыку – так что посетители 

кабака (пившие за столиками пиво и наблюдавшие танцующих 

прекрасных дам и их кавалеров) остались очень довольны; 

= работала ярмарка, которой хоть и не хватало широты 

ассортимента (умельцы, вы совсем разленились), зато радушия и 

гостеприимства хозяек барной стойки хватало на всех – так что 

чуть-чуть обучим дорогую НеПодарок и ее подружек искусству 

продаж и дело пойдет совсем на лад; 

= был турнир (не тот, что для «ветеранов») а общий, и, несмотря 

на споры о правилах, и как всегда недовольство судейством (ах, 

мы подсуживаем, ничего не видим, и вообще...) прошел он 

неплохо – так что большое спасибо Хадину, который провел 

бешенную работу по организации и проведению турнира (не 

считая остальной работы); 

= пели менестрели (лично слуха не имею, но знающие люди 

утверждали, что красиво) – так что не перестают слагаться песни 

под стягами ролевых команд; 

Как всегда, те кто слаб душой и телом и не способен после ночи 

посиделок встать на завтрак, стали протестовать и митинговать. 

А мы стояли и стоим на своем. Завтрак – улучшает пищеварение, 

настроение, дает привес, есть мощное антипохмельное и 

работонастраивающее средство. Не дадим лишить нас 

удовольствия! 

Полуфинал чемпионата в рамках сетевого проекта вызвал 

интерес у публики, хотя организаторам хочется пожелать 

большей активности в продвижении своего проекта. Информация 

решает все, а ее было явно недостаточно, для того, чтобы каждый 

участник Кона мог ознакомиться (хотя бы краем глаза) с 

мероприятием объединяющим множество клубов и игроков. Игра 

получилась забавная. Как всегда Дебаркадер насытил игру 

множеством задумок, множеством платов и полей, где можно 

было находить себе место. Как всегда необходимо было искать в 

процессе игры информацию и принимать решения. Как всегда 

было много «неожиданных» ходов. Думаю, каждый получил свой 

кайф. Участники проекта продвинулись дальше в познании мира. 

Новички прикоснулись к новому миру, и может быть им 

захочется еще. И еще. 

Что хочется отметить в заключении? Кон качественно изменился. 

За последний год был совершен рывок, и он перерос свою 

изначальную цель. Хорошо, что организаторы это понимают, что 

ярко проявилось на семинаре, по РИ. Плохо, что еще не 

определились с будущей целью. Но мы им в этом охотно 

поможем... Ведь зимой точно так же как и летом свербит в одном 

месте и зовут в дорогу гудки паровозов. 

И как бы мы ни кричали «бардак»!,Ребята, у вас все получится! 

Алексей Яцына (Коровка) 

 


